



en frenar la ciencia, sino que es tremendamente costoso tener ocupado a un investigador de alto nivel llenando formularios. Otras veces se acusa cambios en criterios para acreditar centros de investigación con criterios muchas veces políticos y no científicos. De esta manera, Chile jamás podrá retomar o mantenerse en los niveles de desarrollo que queremos.

*Pablo G. Maillet A.
Académico Universidad
Finis Terrae*

Ciencia y burocracia

● Hace varias semanas se viene denunciando la excesiva burocracia que ahoga a investigadores y centros de investigación en Chile. Formularios extendidos y creados después que se han firmado los contratos, que piden hasta la marca del lápiz y que ocupan horas de horas del investigador, lo que redundo no sólo